

PSW dan SWU Kerja Sama Pemberdayaan Perempuan

Wednesday, 17 Januari 2018 WIB, Oleh: Agung



Pusat Studi Wanita UGM dan Sookmyung Womens University (SWU) dari Korea telah lama menjalin kerja sama. Bentuk kerja sama tersebut diantaranya berupa pengembangan pemberdayaan perempuan.

Pengembangan pemberdayaan perempuan ini dilakukan melalui peningkatan kapasitas perempuan dalam bidang teknologi informasi dan kepemimpinan perempuan. Sedangkan bentuk kegiatan yang disepakati adalah pengembangan TIK dan kepemimpinan perempuan melalui penelitian, pengembangan isi pendidikan dan short course.

Dr. Tri Winarni Soenarto Putri, Kepala PSW UGM, menjelaskan kerja sama antara Pusat Studi Wanita UGM dan Sookmyung Womens University (SWU) telah berlangsung sejak 7 Juli 2017. Dalam kerja sama ini, Sookmyung Womens University Korea mencoba menciptakan jaringan internasional dengan tujuan untuk mempromosikan pemberdayaan perempuan melalui keterampilan TIK dan pendidikan kepemimpinan dalam rangka mendukung pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDG's).

"Sebagai bentuk kerja sama dilakukan riset terhadap mahasiswi dan dosen perempuan UGM terhadap penguasaan teknologi informasi dan kepemimpinan," ujar Tri Winarni, di Kampus UGM, Selasa (16/1).

Kegiatan ini, kata Tri Winarni, dilaksanakan pada Agustus 2017. Hasilnya disimpulkan bila mahasiswi UGM memerlukan pelatihan terkait beberapa materi ICT dan kepemimpinan.

Sebagai kelanjutan kegiatan tersebut maka digelar pelatihan pelatihan "Womens Empowerment trough ICT and Leadership". Pelatihan yang berlangsung selama 5 hari, 8 - 12 Januari 2018 di UGM ini bertujuan untuk memberdayakan siswa perempuan melalui keterampilan TIK dan pendidikan kepemimpinan di Universitas Gadjah Mada.

"Harapannya dengan pelatihan dapat meningkatkan kapasitas siswa perempuan terutama yang berkaitan dengan ICT dan kepemimpinan," jelas Tri Winarni.

Tri Winarni menambahkan pelatihan "Womens Empowerment trough ICT and Leadership" diikuti oleh 80 mahasiswi UGM dari berbagai fakultas. Dengan rincian 40 mahasiswi mengikuti pelatihan kepemimpinan perempuan dan 40 mahasiswi mengikuti pelatihan pengembangan Teknologi Informasi.

Acara pelatihan dibuka oleh Wakil Rektor Bidang Penelitian dan Pengabdian Masyarakat UGM, drg. Ika Dewi Ana, M.Kes., Ph. D. Pelatihan ini dihadiri Dr. Abdul Kahar (Direktur Literasi dan Kesetaraan Pendidikan, Kementerian Pendidikan), Prof. Ir. Irfan Dwidya Prijambada, M.Eng.,Ph.D (Direktur Pengabdian kepada Masyarakat UGM), Prof. Dr. Mustofa, Apt., M.Kes (Direktur Penelitian UGM), Dr. Tri Winarni Soenarto Putri (Kepala PSW UGM).

Sementara pengajar pelatihan berasal dari Korea dan Indonesia. Pengajar dari Korea, diantaranya Dr. Myonghee KIM, Dr. Ae Jin KANG, Dr. Young-Kyu MOH, Dr. Seonhack HONG, Mr. Hoyean HWANG dengan dibantu 2 staf dan 10 asisten. Sedangkan pengajar dari Indonesia terdiri dari Prof. Dr Suratman, Prof. Dr. Maya Harmayani, Prof Dr. Kuntoro Priyambodo dan Nunuk Dwi Hastuti Setyawati.

"Untuk Pelatihan Kepemimpinan Perempuan pada 11 Januari 2017 melakukan field trip ke Desa Panggang, Kecamatan Kemalang. Kabupaten Klaten dalam rangka melakukan pembelajaran lapangan tentang peran perempuan dalam pengembangan hidroponik. Dalam acara ini peserta pelatihan belajar bagaimana perempuan desa mengorganisasikan diri dalam kegiatan pengembangan hidroponik di lingkungannya," tambah Tri Winarni. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Dibutuhkan Kebijakan Pemerintah yang Responsif Gender](#)
- [Kehadiran Smartphone Berikan Peluang Pemberdayaan Bagi Perempuan](#)
- [PSW dan SWU Kerja Sama Pemberdayaan Perempuan](#)
- [19 Juni, PSW UGM Selenggarakan Workshop "Pemetaan dan Penguatan Kurikulum Gender di Perguruan Tinggi"](#)
- [Rektor UGM dan Pakualam Meresmikan Gedung Serbaguna Saemaul Ponjong](#)